

# 校長室便り

10-1号



稲垣神社・監物堤見学



ボードゲーム体験



人権学習



車椅子体験

①は取部本校ではゲストティーチャー（講師）を招いての学習を積極的に取り入れています。その教育効果が外であります。②にのののモチベーションが高まり、主體的であります。③供感が教と子供たちが疑問したりするようになります。④質問したりするようになります。⑤は与科知識の深化・発展を聞きすることで、直接的な学びを向上させます。⑥モチベーションが高まり、主體的であります。⑦供感が教と子供たちが疑問したりするようになります。⑧質問したりするようになります。⑨モチベーションが高まり、主體的であります。⑩は取部本校では、GIGAスクール構造推進のもと、一人一台端末を活用した学習指導に取り組んでいます。授業では、話し合いをしたり、活動の記録を撮ったり、学習の習熟のために練習問題を解いたりなどなどです。宿題としてインターネットを活用した調べ学習をしたり、アプリでキーボード練習をしたり、また非常時にオンラインで授業をすることが想定されます。

思いみ切っが機器をな握て一緒また行取し課題にすといつり、題にな。とて組適をな



## タブレットの活用推進

会についてのアンケートを実施中です。頂きましたご意見をしっかりと受け止め、ひとつひとつ検証・検討して参りたいと思います

## 運動会、大変お世話になりました

より三日遅れでようやく運動会を開催することができました。保護者、地域の皆様には多大なるご協力を誠にありがとうございました。また熱心にご観覧、大いにご支援いただきました。厚く御礼申しあげます。

これまで開催してきましたが、今年度は、特に心よりおかけで子供たちは、予行練習時に比べるかに高い集中力と習得された技能で演技・競技技術を発揮しました。牛島小学校魂と自身の持つ未来への可能性を見せてくれました。

これからといって、通信機器の使用に適合したことがありましたが、誰もが楽しい、安全な通信機器の使用について、学校と家庭

